

KORASILON Trennmittel M Silikonspray

Das nichtfettende Vielzweckspray für den Bordgebrauch. Konserviert, schützt, verleiht Glanz, macht gleitfähig, ist wasserabweisend. Typische Anwendungsbereiche: Blöcke, Lenkung, Ruder, Luken, Schienen, Traveller, Reißverschlüsse etc.. Besseres Gleiten beim Bohren, Schneiden, Sägen von Kunststoffen.

The non greasy multi-purpose spray for on-board use. Preserves, protects, brightens, lubricates, is water-repellent. Typical applications: Blocks, steering, rudders, hatches, rails, travellers, zippers etc.. Better sliding when drilling, cutting or sawing of plastics.

Art.-Nr.	Beschreibung description	Inhalt capacity
BM3	KORASILON Trennmittel M	400 ml



TESA Klebstoffentferner - TESA Adhesive Remover

Entfernt zuverlässig Rückstände von Fett, Teer, Harze und anderen Verschmutzungen. Einfache Entfernung von Klebeetiketten. Verdampft rückstandsfrei. Frei von Silikonen.

Reliably removes grease, tar, resins and other stains. Removes also residues of most adhesive tapes and labels. Evaporates without leaving residues. Free from silicone.

Art.-Nr.	Beschreibung description	Inhalt capacity
TS60042	TESA Klebstoffentferner	200 ml



Schalldämmplatten - Noise protection material

Die Schaumstoff Schalldämm-Platten sind nach der Prüfmethode UL 94 HF1 geprüft und gemäß dieser Prüfmethode: schwer entflammbar, selbst verlöschend und entwickeln kein brennendes Abtropfen. Das Gewicht beträgt ca. 1,3 kg pro Platte.

Der Verbrauch des Spezialklebers kann je nach Untergrund abweichen.

Tested according UL 94 HF1, therefor flame retardant, self extinguishing and no burning drops. Weight approx. 1,3 kg / plate. The consumption of the special adhesive can vary depending on the surface.

Art.-Nr.	Beschreibung description	Füllmenge contains	Verbrauch consumption
GG035	1000 x 1000 x 60 mm	-	-



Weicon Repair Stick AQUA

WEICON Repair Sticks sind temperaturbeständig von -35° bis 120°. Sie sind beständig gegen Alkohol, Ester, Salzwasser, Öle und die meisten Säuren und Laugen. Sie enthalten keine Lösemittel und härten praktisch schrumpffrei aus. Das ausgehärtete Material lässt sich mechanisch bearbeiten (bohren, feilen, fräsen) und ohne Vorbehandlung überlackieren. Sie haften auf Metall, Holz, Glas, Keramik, Beton und vielen Kunststoffen. REPAIR STICK ST115 Aqua: Ideal für schnelle Reparaturen auf feuchten und nassen Oberflächen, sowie für Unterwasseranwendungen. Zum Ausbessern von Rissen, Löchern, Leckagen und Undichtigkeiten an Benzin- und Wassertanks, Elektrischen Schaltanlagen, Sanitäreinrichtungen, Schäden am Gelcoat und vielem mehr.

WEICON Repair Sticks are temperature resistant from -35°C up to 120°C. They resist to alcohol, ester, salt water, oils, most acids and bases, are free of solvents and cure with almost no shrinkage cured product can be machined (drilled, filed, tapped) and over painted without pre-treatment. It bond to metal, wood, glass, ceramic, stone and many plastics. REPAIR STICK ST115 Aqua: Perfect for emergency repairs on wet surfaces and also under water.

Art.-Nr.	Gewicht weight	VP
WNA0115	115 g	Aqua per Stück by single pc.



12x WNA0115 im Displaypack
 12x WNA0115 in a Display box